

Les hôtels Formule 1 se lancent en Inde

Écrit par vacances
Jeudi, 05 Avril 2012 01:00 -

La marque économique du groupe Accor ouvrira son premier hôtel dans la destination en avril, dans la région de Noida.

Accor lance son premier hôtel économique en Inde. Un hôtel Formule 1 de 114 chambres ouvrira ainsi ses portes dès le mois d'avril 2012, dans la région de Noida. Pour Jean-Michel Cassé, vice-président senior des Opérations d'Accor en Inde : "*l'Inde est l'un des marchés stratégiques pour se développer en Asie Pacifique, avec une forte demande pour toutes les catégories d'hôtels*", explique t-il dans un communiqué.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Les hôtels Formule 1 se lancent en Inde](#)